
Ce qui me rend heureuse, ce

sont nos quatre enfants et

bientôt dix petits-enfants, les

moments en famille et mon

bénévolat dans quelques

assos et la paroisse. Ce qui

me rend heureuse, c'est la

joie des autres, celle qu'on

partage, celle que je reçois et

celle que je donne.

Agnès 60 ans Paris
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